

# 与那原☆JLC

第9号

与那原町

ジュニア・リーダークラブ

会長 内間 奈美

平成19年 4月

## ～打ち上げ会～

3月31日に一年間のまとめ・反省をしつつ、スポレク大会を開催しました。前半はバスケット、後半は島尻研修で教わった、ビーチボールハレーで3チームに分かれてのトーナメント戦を行いました。

なんと!!!この日、「ラジオ沖縄」の方が取材でいらして、いろんな事を質問され、緊張しつつインタビューに答えました。

そんなこともありつつ♪♪最後には役割分担をしてBBQの準備!みんなで和気あいあいとBBQを楽しみました。

ご協力してくださったみなさん!!!ありがとうございました～。

★yonabaru junior leaders club★

Lets  
enjoy  
sports!



## 平成18年度JLC活動を終えて

私が会長を務めたこの1年間、たくさんの人と関わる事ができました。その中で学ぶ事が多く、日々成長の1年だったと思います。与那原町の代表で参加した“少年の翼”ではリーダーとしての心得、気持ちの持ち方、視野を広げる事で今まで見えなかった部分をたくさん気付かされました。また宿研では他市町村からJLのいいところ、与那原ジュニアができない事など多く学び、たくさんの知識を身に付ける事が出来ました。また、JLの後輩達にも感謝の気持ちでいっぱいです。力になってくれてそして文句も言わずついてきてくれて本当にありがとうございます。これからもいろんな事を吸収して育ててくれたらいいなと思います。この1年間とても充実し自分自身の成長、与那原JLの成長が大きく見られたんじゃないかと思えます。ジュニアに関わった全ての人に感謝です。手助けをしてくださった育成者の皆様、見守って下さった回りの皆様、ありがとうございました。これからも宜しくお願い致します。 平成18年度与那原町JLC会長 内間奈美

ジュニアリーダーのみなさん、お疲れ様でした! 若葉マークのジュニアも先輩ジュニアと一緒にこの一年間の活動をよく頑張ってくれました。ジュニアリーダーの活動を楽しめたかな? そしてたくさんの人達と出会ってたくさん学ぶこともできたのかな? 今はへたくそな生き方でもいいと思います。カッコよくできなくてもいいと思います。悩んで、苦しんで、悲しんだ分、きっと素敵な大人になっていると思いますよ! なぜなら人の気持ちが分かるという事が一番大切だから—

M

